## Manifestantes a las calles con carteles ofensivos

## Se rajaron contra la presidenta

## ALEJANDRA HERRERA Q.

alejandra.herrera@lateja.co.cr

En la marcha de trabajadores ayer hubo de todo, pero lo que también sobró fueron muchas faltas de respeto.

Algunos marchistas se refugiaron en el uso de carteles para enviar mensajes ofensivos a la presidenta y políticos.

Uno de los que más llamó la atención fue el de un par de piernas con un calzón abajo, en donde se puso el apellido Arias y Chinchilla. Lo llevaba un ciudadano enmascarado.

Para el politólogo Constantino Urcuyo, aunque una marcha no debe justificar las faltas de respeto, esta es una forma de desahogarse para muchos y que es el precio de vivir en un país democrático.

"Son cosas de malgusto, pero no se puede hacer nada, tal vez para las personas es la forma de expresar su ira", afirmó el experto.

La marcha contó con la participación de miles de trabajadores que llenaron el Paseo Colón, avenida segunda y alrededores de la Asamblea Legislativa y la Caja.



Unas personas llamadas "anarquistas" armaron bronca afuera de la Asamblea Legislativa, lanzaron piedras y botellas contra los oficiales de la Fuerza Pública. JOHNDURÁN



Con carteles sencillos pero bastante agresivos, los manifestantes querían llamar la atención de la gente. GRACIELA SOLIS



Los "enmascarados" eran los que más "libres" se sentían de hacer y decir



Joshua Guzmán, de cuatro añitos, le puso bonito en la banda Vieja Metrópoli, de Cartago. A. HERRERA



Mario Solano Ilamó la atención por suparecido con el exministro de Hacienda Fernando Herrero. A.



HERRERA

Los de negro fueron los que más duro le dieron al Gobierno, como aconsejando a la gente a no votar más. A. HERRERA



Algunas críticas contra la Presidenta estuvieron rudas.